



Por la izquierda, Ismael Casero, Rafael Quesada e Isabel Naranjo en rueda de prensa.

Rafael Quesada será el cabeza de lista de IU

Isabel Naranjo y los hermanos, Ismael y Tamara Casero, son los siguientes en la candidatura que presentará la coalición a las municipales

ELPERIÓDICO

Rafael Quesada será el candidato a la Alcaldía de Izquierda Unida en las próximas elecciones municipales de Tomelloso. Así se decidió en la asamblea que IU celebró el pasado 24 de enero. Los siguientes de la lista serán Isabel Naranjo, profesora; Ismael Casero, que es el actual coordinador de la formación en la ciudad, y su hermana Tamara que también es profesora y forma parte de la dirección local. El coordinador explicó que la lista ha respetado la paridad entre hombres y mujeres y que el 30% de los integrantes sean menores de 25 años.

Quesada afronta el encargo de la asamblea con "mucho ilusión" y agradeció el trabajo que está realizando Ismael Casero al frente de IU en To-

mellosa. "Él también hubiera sido una persona muy válida para encabezar la lista pero no queremos que se resienta el gran trabajo que está realizando como coordinador. Compatibilizar las dos funciones quizá hubiera sido demasiado".

Quesada se mostró dispuesto a "trabajar por y para el pueblo, con un programa que va a ser un contrato con los ciudadanos, un documento que se tiene que cumplir. Hay temas en los que tenemos mucho que hacer. No se puede permitir lo que está pasando en nuestro Hospital, con las mayores ratios de pacientes por médico, listas de espera insostenibles y ausencia de especialistas".

Quesada piensa que también hay trabajar mucho más para reducir las listas de paro. "Tenemos 5.445 desemplea-

dos en la ciudad y un alcalde no puede salir en una rueda de prensa a decir que se han hecho 22 contratos en un mes o que se ha reducido el paro en treinta personas".

El candidato de IU explicó que su formación se está reuniendo con muchos sectores de la sociedad tomellosera para conocer problemas e inquietudes. Quesada espera que los ciudadanos valoren el trabajo que IU ha hecho en estos cuatro años a pesar de no tener representación en el Ayuntamiento y considera que unas elecciones a las que pueden concurrir hasta seis formaciones diferentes "abre un panorama de lo más interesante".

Por su parte, la nº 2 de la lista, Isabel Naranjo, abogó por una mayor transparencia, "algo de lo que se habla mucho pero se ve poco".

"Europa está perdiendo soberanía en favor de los poderes económicos"

El eurodiputado de IU, Javier Couso, explica en Tomelloso lo que los europeos se juegan con el tratado de libre comercio que la Unión Europea está negociando con Estados Unidos

I.L.

Javier Couso, eurodiputado de Izquierda Unida, visitó Tomelloso el sábado 17 de enero. Lo hizo acompañado por los coordinadores provincial y regional de esta organización, Miguel Ramírez y Daniel Martínez, para explicar a los afiliados y simpatizantes y a los ciudadanos en general lo que los europeos se juegan con el tratado de libre comercio que la Unión Europea está negociando en estos momentos con Estados Unidos.

Durante su intervención Couso criticó duramente el oscurantismo con que estas negociaciones se están llevando a cabo. Tanto es así que, según explicó, "incluso la defensora del pueblo europeo se ha quejado de la falta de transparencia en este asunto". En este sentido se han movilizado más de doscientas organizaciones no gubernamentales, que han logrado reunir un millón de firmas ciudadanas pidiendo luz y taquígrafos para estas negociaciones. Sin embargo, la Comisión Europea se ha negado a ello.

Así las cosas, los únicos datos que incluso los propios eurodiputados, como



Javier Couso.

es el caso de Couso, poseen sobre esta negociación son los que se han filtrado a través de WikiLeaks. Unos datos que, según aseguró el eurodiputado de IU, no resultan nada alentadores. Así, el tratado de libre comercio con Estados Unidos supondrá un paso más en el deterioro del Estado del Bienestar con pérdida de coberturas sanitarias, fuerte menoscabo del medio ambiente, importante retroceso de las garantías laborales y déficit severo en seguridad agroalimentaria. Para Couso, resulta evidente que este tratado no es más que "poner los intereses de las grandes empresas por encima de las legislaciones nacionales europeas".

El Ayuntamiento prepara un Plan de Acción para la Energía Sostenible

El alcalde, Carlos Cotillas, y el concejal de Medio Ambiente, Isidoro Torres, presentaron el Plan de Acción para la Energía Sostenible (PAES) que según explicaron "es un documento vivo que estará abierto a todas las sugerencias que quieran plantear los ciudadanos". El plazo estará abierto hasta el próximo 2 de febrero y después será aprobado en Comisión Gobierno o por el Pleno. Gonzalo García Baquero, técnico de la empresa que desarrollará el plan, aseguró que muchos de los aspectos relacionados con el Medio Ambiente se imponen desde Europa. Torres explicó que Tomelloso de la mano de Promancha, ha decidido adherirse al Pacto de los Alcaldes, un movimiento europeo en el que participan las autoridades locales y regionales que han asumido el compromiso voluntario de mejorar la eficiencia energética y utilizar fuentes de energía renovable en sus territorios.

Inmaculada Jiménez denuncia el aumento de las listas de espera en el Hospital

ELPERIÓDICO

La secretaria general del PSOE, Inmaculada Jiménez, calificó de "vergüenza" la situación generada por el aumento de las listas de espera en el Hospital General de Tomelloso. Jiménez contó un caso que ha sufrido en primera persona, "para una ecocardio me citaron para dentro de dos años. Algo que obligó a los responsables del Hospital y del Sescam a llamarme, decirme que todo obedecía a un error informá-

tico y comunicarme que me adelantaban la cita en una clínica privada de Tomelloso. Esto me produjo todavía más indignación porque yo soy una paciente más y lo del error informático no era verdad. Otro paciente de nuestra ciudad, de 85 años de edad, también está citado para enero de 2017".

Según los datos que expuso Jiménez, en diciembre de 2014 la lista de espera quirúrgica en Tomelloso estaba en 1.122 personas, muy por encima de Manzanares que tie-

ne una lista de espera de 500 personas o Puertollano que está en 900. La lista de espera en consultas es de 9.403, y concretó algunas de ellas: 1.479 son para dermatología, 1.008 para oftalmología o los 1.468 de rehabilitación, añadiendo que en el Hospital de Valdepeñas la lista de espera es de 1.900 personas. Ante estos datos, Jiménez declaró que "son alarmantes, sobre todo, por la falta de profesionales. Con un área de influencia 68.000 personas no se comprende esta dejadez".